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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL DEL CONSEJO DE FACULTAD 

N° 17 DE FECHA: MARTES 18 DE JULIO DEL 2023 

 

El día Martes 18 de julio del 2023, se reunieron en forma no presencial (virtual) a través 

de Google Meet, bajo la dirección del señor Decano Dr. Alfonso Pérez Salvatierra, los 

miembros del Consejo de Facultad: docentes principales: Dr. Néstor Adolfo Mamani 

Macedo, y Mg. Carmela Catalina Velásquez Pino; los  docentes asociados: Dra. Ofelia 

Roque Paredes y Mg. Willy David Barahona Martínez; los estudiantes: Renzo Harol 

Goñe Romero, Leonardo Fabricio Castilla Blanco, Angela Patricia  Arredondo Soto y 

Ronald Huayhua Huayhua; Vicedecano de Investigación y Posgrado – Director de la 

UPG: Dr. Eugenio Cabanillas Lapa; Director Administrativo C.P.C José Miguel Gómez 

Olulo los Directores de escuela: Dr. Carlos Peña Miranda (Matemática), Dr. Roger 

Pedro Norabuena Figueroa (Estadística), Dra. Martha Timoteo Sánchez (Computación 

Científica) y Mg. Carmela Catalina Velásquez Pino (Investigación Operativa); los 

Directores de Departamento: José Simeón Quique Broncano (Matemática), Dra. Ofelia 

Roque Paredes (Estadística) y Dra. Esther Berger Vidal (Investigación Operativa), el 

Director del Instituto de Investigación: Dr. Edison Raúl Montoro Alegre y el Director del 

Centro de Responsabilidad Social y Extensión Universitaria: Lic. Benigno Godoy Torres, 

Secretario del SINDUSM Mg. Emilio Castillos Jiménez del se dio inicio a la Sesión 

Ordinaria, según citación y agenda: 

 

1.- ACTAS 

 

DISPENSA DE ACTAS 

 

2.-DESPACHO 

 

Se da lectura a cada uno de los expedientes que obran en despacho y que están listados 

en cuadro adjunto: 

 

A.- OBTENCIÓN DEL GRADO ACADÉMICO DE BACHILLER 

 

1. Expediente N° UNMSM- 20230054073, aprobado por unanimidad. 

2. Expediente N° UNMSM- 20230050868, aprobado por unanimidad. 

3. Expediente N° UNMSM- 20230054075, aprobado por unanimidad. 

 

B.- OBTENCIÓN DEL TÍTULO PROFESIONAL 

 

1- Expediente N° UNMSM- 20230057271, aprobado por unanimidad. 

2- Expediente N° UNMSM- 20230057549, aprobado por unanimidad. 

3- Expediente N° UNMSM- 20230060108, aprobado por unanimidad. 

4- Expediente N° UNMSM- 20230058382, aprobado por unanimidad. 
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C.- NOMBRAMIENTO DEL JURADO EVALUADOR 

 

1- Expediente N° UNMSM- 20230061126, aprobado por unanimidad. 

 

D.- ACTUALIZACIÓN CURRICULAR 

 

1- Expediente N° F14B1-20230000064, aprobado por unanimidad. 

 

E.- OTORGAMIENTO DE GRADO DE MAGISTER 

 

1- Expediente N° UNMSM- 20230060747, aprobado por unanimidad. 

2- Expediente N° UNMSM- 20230061417, aprobado por unanimidad. 

 

F.- INSCRIPCIÓN DE PROYECTO DE TESIS Y NOMBRAMIENTO DE ASESOR 

(UPG) 

 

1- Expediente N° UNMSM-20230051870, aprobado por unanimidad. 

 

G.- ANULACIÓN DE INGRESO (UPG) 

 

1- Expediente N° UNMSM-20230051870, aprobado por unanimidad. 

 

H.- ACTUALIZACIÓN DE PROYECTO DE TESIS (UPG) 

 

1- Expediente N° UNMSM- 20230061674, aprobado por unanimidad. 

 

I.- LICENCIA CON GOCE DE HABER 

 

1- Expediente N° UNMSM- 20230023282, aprobado por unanimidad. 

2- Expediente N° UNMSM- 20230023054, aprobado por unanimidad. 

3- Expediente N° UNMSM- 20230034538, aprobado por unanimidad. 

4- Expediente N° UNMSM- 20230047631, aprobado por unanimidad. 

5- Expediente N° UNMSM- 20230016998, aprobado por unanimidad. 

 

J.- RATIFICACIÓN DOCENTE 

 

1- Expediente N° UNMSM- 20230000008, aprobado por unanimidad. 

2- Expediente N° UNMSM- 20230023868, aprobado por unanimidad. 

3- Expediente N° UNMSM- 20230028066, aprobado por unanimidad. 

4- Expediente N° UNMSM- 20230000035, aprobado por unanimidad. 

5- Expediente N° UNMSM- 20220106588, aprobado por unanimidad. 

 

K.- AUTORIZACIÓN PARA DESARROLLO DEL CURSO 

 

1- Expediente N° F14B1-20230000066, aprobado por unanimidad. 
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El Decano toma la palabra y dice lo que se esta haciendo es un taller por silabo de 

competencia eso es parte de la evaluación curricular no se si hay preguntas con respecto 

a estos talleres. 

 

Dra. Martha Timoteo Sánchez toma la palabra y dice si solamente las fechas es del 14 

de julio al 18 de agosto ya inicio. 

 

El Decano toma la palabra y dice se supone eso es lo que estoy viendo si no hubiera 

ninguna observación damos por aprobado ahí esta Willy tiene la palabra. 

 

Mg. Willy Barahona Martínez toma la palabra y dice es necesario urgente también 

desarrollar esos talleres para la actualización curricular y bueno la acreditación que se 

tiene para la escuela yo creo que se debe dar pase y en cuanto a la programación 

seguramente el Dr. Carlos Peña en su momento reprogramara veo que a mando una 

citación para días posteriores  

 

L.- EVENTO ACADÉMICO 

 

1- Expediente N° F14B1-20230000066, aprobado por unanimidad. 

 

M.- CONFORMACIÓN DEL COMITÉ DE LA UNIDAD DE BIBLIOTECA 

 

1- Expediente N° F14A3-20230000009, aprobado por unanimidad. 

 

El Decano toma la palabra y dice a qui lo único que hay que modificar que no diga 

Comité si no Comisión la palabra Comisión es un trabajo de personas que lo hacen 

temporalmente y Comité ya es por un largo tiempo entonces seria bueno que se corrija 

en vez de Comité seria Comisión.  

 

Dr. Carlos Peña Miranda Toma la palabra y dice las disculpas del caso por la tardanza, 

si nosotros habíamos propuesto como Comité así nos estaba pidiendo que figure el 

Vicerrectorado ya queda en ustedes el criterio se lo ponen como Comisión. 

 

 El Decano toma la palabra y dice parece que en el Estatuto menciona algo de 

comisiones, comité solo es comité de la escuela comité de asesor eso si es permanente en 

cambio la comisión hace esta labor y ya termina su función  

 

Dr. Carlos Peña Miranda Toma la palabra y dice correcto doctor gracias por la 

aclaración  

 

3.- INFORME 

 

A.- AUTORIZACIÓN DE MATRÍCULA 

 

1- Expediente N° UNMSM- 20230057829, aprobado por unanimidad. 
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B.- ANULACIÓN DE MATRICULA 

 

1- Expediente N° UNMSM- 20230059763, aprobado por unanimidad. 

 

C.- RESERVA DE MATRICULA 

 

1- Expediente N° UNMSM-20230061755, aprobado por unanimidad. 

2- Expediente N° UNMSM- 20230061194, aprobado por unanimidad. 

3- Expediente N° UNMSM- 20230061177, aprobado por unanimidad. 

4- Expediente N° UNMSM- 20230061458, aprobado por unanimidad. 

 

D.- REACTUALIZACIÓN DE MATRÍCULA   

 

1- Expediente N° UNMSM- 20230057203, aprobado por unanimidad. 

 

E.- RESERVA DE MATRICULA (UPG) 

 

1- Expediente N° UNMSM- 20230057107, aprobado por unanimidad. 

2- Expediente N° UNMSM- 20230057218, aprobado por unanimidad. 

 

F.- DESIGNACIÓN DE COMITÉ EVALUADOR 

 

1- Expediente N° F14A0-20230000010, aprobado por unanimidad. 

 

G.- RECTIFICACIÓN DE APELLIDO 

 

1- Expediente N° UNMSM- 20210076276, aprobado por unanimidad. 

 

H.- CONFORMACIÓN GRUPO DE INTERES DE LA EPMAT 

 

1- Expediente N° F14B1-20230000063, aprobado por unanimidad. 

 
4. Pedidos  

       4.1. SOLICITUD DE SYLLABUS REALIZADA POR EL DR. NESTOR MAMANI MACEDO 

Dr. Néstor Mamani Macedo toma la palabra y dice el motivo de este pedido ha sido únicamente 

que yo estado leyendo algunos sílabos de la Escuela de Computación Científica algunos no todos 

básicamente lo que me corresponde a mi básicamente el tema de interés y especialidad lo he 

observado que hay algunos temas que se yuxtapone se repitente temas yo he creído seria 

interesante importante que la facultad promueva en agosto unos talleres en lo cual se vea de la 

posición de tópicos que se repiten el los sílabos esto que implica que se designen colegas por 

especialidad o por áreas temáticas para que no se repita yuxtaposición   y también de esa manera 

extender las horas del cursos en los temas que son mucho más relevantes es una motivación que 

tengo referido a eso dar la yuxtaposición en algunos temas si eso sucede en Computación también 

pude suceder en otras escuelas con eso concluyo mi participación gracias.   
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El Decano toma la palabra y dice si efectivamente para actualizar la malla curricular 

siempre se esta haciendo una especie de capacitación de seminarios tanto para docentes 

como para estudiantes y egresados eso también ya lo reviso la Escuela de Matemática es 

posible que en la Escuela de Computación Científica en el mes de agosto programando 

la actualización de los sílabos ya debe de estar programando la Directora de 

Computación Científica    

Dr. Néstor Mamani Macedo toma la palabra y dice me permite una ultima intervención referente 

al documento que manso el Comité Electoral a efecto que se pueda sustituir al colega que falleció 

Osorio por aquel docente que esta como suplemente yo creo que ya paso varios meses y ya creo 

que amerita que designe yo le pediría que usted haga una carta colocando esta preocupación que 

no podemos tener ausente a un miembro de Consejo de Facultad. 

El Decano toma la palabra y dice si voy a reincidir ese pedido porque ya lo había hecho 

no se preocupe.  

Dra. Martha Timoteo Sánchez toma la palabra y dice para complementar lo que dice el 

Dr. Mamani yo inicialmente estamos juntando todos los sílabos porque hemos tenido 

problemas no había los sílabos completos hemos estado solicitando y si tenemos 

observaciones como lo acaba de comentar el Dr. Mamani si no también de otros cursos 

de los temas no correspondiendo definitivamente eso hay que arreglarlo necesitamos un 

poco de tiempo comprometo al profesor Mamani para que colabore y podamos mejor 

todo este tema que es muy importante para la escuela eso seria todo  

El Decano toma la palabra y dice entonces ah coordinaría con la Dra. Martha que está 

preocupada también por todo lo que está ocurriendo no está muy preciso todo eso lo van 

hacer en un seminario porque es necesario hacer un seminario para ver eso.  

Alumno Leonardo Castillo Blanco toma la palabra y dice hacer de conocimiento a los miembros 

de Consejo la profunda preocupación que tiene varios estudiantes es respeto al estado actual que 

tiene nuestros servicios higiénicos hay ausencia de pestillos en las puertas de los servicios eso 

genera un poco de incomodidad por lo tanto elevo eta preocupación para ver como podemos 

arreglar esta situación también el suministro de papel higiénico y un poquito mas de limpieza 

porque en las condiciones que se encuentran los baños  no son las mas solubles d todos formas 

este pedido se va elevar de forma formal mediante una solicitud por mesa de partes hemos pasado 

por una pandemia se supone que la higiene juega un rol muy importante no podemos repetir 

errores del pasado nada mas gracias.    

El Decano toma la palabra y dice tengo conocimiento eso de los pestillos se están 

organizando para que se pueda poner mas que todo en el de las damas no tiene pestillo 

no puede ser eso si usted proporciona un listado de todos las partes que se esta fallando 

entonces vamos a tener en consideración la agradecería bastante.  

Dr. Néstor Mamani Macedo toma la palabra y dice me uno al pedido del alumno consejero 

porque los baños cuando he tenido la oportunidad de ir a veces brillan porque no están muy 

limpios que digamos yo creo que cada dos horas los baños deben ser limpiado creo que lo están 

limpiando unas tres veces pero debe de ser cada dos horas el periodo de limpieza la pandemia 

nos a enseñado problemas que se pudiera ocasionar y también otro detalle es que en las escaleras 
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se ponga una banda para que asegure que no se resbale nadie el tema de seguridad es otro punto 

que la facultad debiera preocuparse y presupuestal antes de inicio del siguiente semestre le 

pediría eso en un tema de seguridad en las escaleras que tenemos eso es todo  

Siendo las horas 15 y 39 minutos del mismo día, el señor Decano da por concluida la 

presente sesión, agradeciendo a todos los miembros participantes en dicho Consejo de 

Facultad. 

 

 

 

Dr. Paulo Olivares Taipe  

Vicedecano Académico  

 


